



29.04.2024



Warum wir deutsche Fußballmannschaften international vorbehaltlos unterstützen sollten (C)

Europapokal, Europokal schallt es aus den deutschen Fankurven national und international, wenn es mal wieder richtig rund läuft. Wie geil ist das auch, du bist mit deinem Team auf Tour und siehst mal etwas anderes, als die bekannten heimischen Stadien.

Dennoch neigen wir Deutsche dazu, auch auf internationalem Terrain, unsere **kleinstaatlichen Differenzen** auszutragen. So gönnen wir in der Regel dem Rivalen das Aus in der Vorrunde oder den Plastikvereinen nicht mal die Qualifikation dafür.

Das ist jedoch der falsche Ansatz. Der dumpfe biologistische Aspekt, dass wir als Deutsche international automatisch zusammenstehen müssten, braucht hier erst gar nicht strapaziert werden. Seid clever, denkt nur an die **UEFA-Fünfjahreswertung**: Wenn unsere deutschen Teilnehmer dort kollektiv stark punkten, rutscht unser Lieblingsverein vielleicht auch mal wieder rein nach Europa und dann könnt ihr selbst dieses wunderbare Lied trillern.